



LA HOUSSAIS

Méli Mélo se réinvente

Frappé par la crise sanitaire, Méli Mélo, l'atelier traiteur végétarien de l'association Oser-Forêt Vivante, a renoué avec l'activité grâce à la vente à emporter.

Spécialisé dans les prestations traiteurs et la vente ambulante sur les festivals, l'atelier Méli Mélo a vu son activité chuter depuis l'apparition de la Covid-19. Ses salariés en parcours d'insertion ont d'abord été déployés sur d'autres chantiers d'Oser-Forêt Vivante. Mais leur cuisine leur manquait. Une activité de vente à emporter, lancée à l'automne dernier, a permis une reprise progressive d'activité. Méli Mélo propose chaque semaine un menu végétarien autour de la cuisine du monde. « On sollicite les salariés, ils réfléchissent ensemble, font des tests », explique Sara Lelaure, une des deux encadrantes de l'atelier. Grâce à la diversité au sein de

l'équipe, les clients voyagent en saveurs en Afghanistan, au Mali, en Bretagne, en Tchétchénie, en Roumanie... Et ils sont de plus en plus nombreux, autour de 90 chaque semaine, à venir chercher leur repas à l'atelier. Les salariés en insertion les accueillent et peuvent ainsi travailler la relation client en vue de la reprise attendue des activités tournées vers l'extérieur. Cette vente à emporter en proximité, née de la crise sanitaire, sera pérennisée demain. « Elle nous a recentrés sur le local, une clientèle qui ne vient pas par hasard et partage nos valeurs », apprécie Sara Lelaure.

INFOS – Page Facebook d'Oser-Forêt Vivante



L'atelier traiteur végétarien s'est lancé dans la vente à emporter.